

Destina Pemex 3 mil 559 mdd a refinería (Reforma 26/07/11)

Destina Pemex 3 mil 559 mdd a refinería (Reforma 26/07/11) La reconfiguración incrementará la capacidad de procesamiento de crudo de la refinería de 175 mil barriles diarios a 275 mil barriles diarios. Foto: Nallely Ortigoza La modernización incluyó la construcción de 12 plantas de proceso, integración, servicios auxiliares y tratamiento de agua Nallely Ortigoza / Enviada Minatitlán, México (26 julio 2011).- Petróleos Mexicanos (Pemex) invirtió 3 mil 559 millones de dólares en la reconfiguración de la refinería Lázaro Cárdenas, ubicada en Minatitlán, Veracruz. La reconfiguración incrementará la capacidad de procesamiento de crudo de la refinería de 175 mil barriles diarios a 275 mil barriles diarios, dijo José Antonio Meade, Secretario de Energía, durante la inauguración de la reconfiguración de la refinería. La modernización incluyó la construcción de 12 plantas de proceso, integración, servicios auxiliares y tratamiento de agua, un oleoducto y un gasoducto. Además, con la modernización se incrementará la producción de diesel y turbosina y se producirán destilados de bajo contenido de azufre, que emiten menos contaminantes. Los productos de la refinería abastecerán a Puebla, Veracruz, Tabasco, Campeche, Yucatán, Quintana Roo y una parte del DF, informó Meade. El funcionario explicó que esta reconfiguración es parte de la modernización del Sistema Nacional de Refinación. Con la reconfiguración de la refinería de Minatitlán, la de Salamanca y la construcción de la nueva en Tula, en 2016 Pemex reducirá las importaciones de gasolina del 40 por ciento que representan actualmente, a 34 por ciento. Juan José Suárez Coppel, director general de Pemex, aseguró que esta reducción se dará pese a que cada año, la demanda anual de gasolina aumenta 4.5 por ciento. "Si tomamos en cuenta nuestra participación en las alianzas que tenemos en el exterior, Pemex producirá con la reconfiguración de Minatitlán el 80 por ciento de la demanda nacional", dijo Suárez Coppel. El objetivo es que en cinco años, dos terceras partes del consumo de gasolina sean producidas en México, dijo José Antonio Meade, Secretario de Energía, durante la inauguración de la reconfiguración de la refinería Lázaro Cárdenas en Minatitlán, Veracruz. En el evento, el Presidente Felipe Calderón señaló que la modernización de esta refinería representó la construcción de una nueva. "Esta es la refinería más moderna de América Latina, pero también la más antigua", dijo Calderón. La refinería de Minatitlán fue construida en 1906.